

LA " SPHERE VOLANTE " D'UXEM N'A PAS LIVRE SON MYSTERE

Mais il s'agit probablement d'une plaisanterie

Les gendarmes de Rosendaël sont rendus vendredi après-midi aux Messes où ils ont interrogé M. Maurice Gasquière, ouvrier agricole, à propos de la découverte que fit celui-ci dans un champ à Uxem.

M. Gasquière a déclaré qu'il avait bien trouvé la sphère volante « dans l'état où elle se trouve actuellement à savoir : munie d'un « parachute » visiblement attaché et qui n'est pas l'original. L'employeur de M. Gasquière a confirmé les dires de celui-ci.

Ainsi les gendarmes de Rosendaël se trouvent en possession d'un engin non identifié et qui n'a pas atterri dans le champ par ses propres moyens... ni par ceux du morceau de toile dont il est pourvu et qui est incapable de jouer le rôle de parachute.

On a tout lieu de croire que la sphère a été déposée là par un plaisantin. S'ils la retrouvent, les gendarmes sont décidés à lui passer un cigare... volant, bien entendu.

UN DECRET